

la vue tellement courbée que je me conduisais avec une grande difficulté.

Après trois ans de souffrance, j'ai été subitement guérie par l'intercession de sainte Anne. Le Rév. M. D. Morisset, qui, à cette époque, était curé de la paroisse de Ste Angèle, où je restais alors peut attester ce fait. Les paroissiens eux-mêmes en ont été témoins. Moi, qui ne pouvais pas lire à cause de la faiblesse de mes yeux, j'ai, grâce à la miséricordieuse intervention de sainte Anne, recouvré la vue suffisamment pour lire et instruire mes enfants.

Un peu plus tard j'ai aussi obtenu deux autres faveurs extraordinaires par l'intercession de sainte Anne.

Louée et vénérée soit la glorieuse Mère de la Vierge Marie!

SOPHIE AUBIN, épouse de Christophe Côté.

Trois-Pistoles - Remercîments éternels à sainte Anne pour la guérison d'une dyspepsie invétérée.

C. PARENT.

— 000 —

NOUVELLES DU DIOCÈSE.

Le sept du courant le Très-Révêrend Edmond Langevin, Vicaire-Général, a donné l'habit des Sœurs de la Charité aux trois postulantes dont voici les noms: Georgiana Cayouette dite Sr Ste Marie Madeleine, Théodora Ruest dite Sr St Michel Archange et Clarina Fraser dite Sr Ste Marie du Rosaire.

Le 2 janvier dernier, chez les Sœurs des Petites-Ecoles, Monsieur le Vicaire-Général admettait aux vœux de religion Delle Marie-Anne Audet, en religion Sœur Marie François Xavier, et donnait l'habit à Delle Héloïse Desjardins dite Sr Marie Augustin.